



Bäckerei Ströll

Burghauser Str. 13
84503 Altötting

Franziskushaus Altötting

Seit 120 Jahren

Kindertagesstätten
Private Grund- und Hauptschule
Ganztagesbetreuung
Sozialpädagogischer Hort
Stationäre Jugendhilfe
Pilger- und Jugendgästehaus
Exerziten-, Bildungs- und Begegnungshaus

Franziskushaus Altötting | Neuöttinger Str. 53 | 84503 Altötting

Neuöttinger Straße 53
84503 Altötting

Markus Brandmüller
Leitung Küche

Tel 08671 / 980-333
Fax 08671 / 980-112

essen@franziskushaus-altoetting.de
www.franziskushaus-altoetting.de

Internetbestellsystem

<https://slw.mbs5.de/IBS/#/login>

Altötting, 6. März 2020

Sehr geehrte Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,
sehr geehrte Lehrerinnen und Lehrer,

wir, das Franziskushaus Altötting, eine Einrichtung der Stiftung Seraphisches Liebeswerk, des Kinderhilfswerks der Kapuziner in Bayern, freuen uns sehr, die Kinder und Lehrer der Herzog-Ludwig-Realschule mit Mittagessen versorgen zu dürfen.

Das Franziskushaus ist dabei Vertragspartner der Bäckerei Ströll, Altötting, die Betreiberin bzw. Pächterin des Kiosks und der Mensa der Herzog-Ludwig-Realschule ist.

In der Küche des Franziskushauses werden die Essen bereitet und an die Bäckerei Ströll übergeben, die für Ihr Kind bzw. Ihre Kinder das Essen in der Mensa ausgibt.

Zudem übernimmt das Franziskushaus im Auftrag der Bäckerei Ströll die Bestellabwicklung des Mittagessens und die Abrechnungs- bzw. Zahlungsmodalitäten mittels Guthabensystem.

Die Küche des Franziskushauses hat jahrelange Erfahrung in der Verköstigung von Kindern und Jugendlichen (und auch von Erwachsenen) und orientiert sich bei der Bereitung des Essens an den Qualitätsstandards für Schulverpflegung der Deutschen Gesellschaft für Ernährung.

Mit diesem Schreiben dürfen wir Ihnen wichtige Informationen geben, wie Sie bzw. Ihr Kind am Mittagessen teilnehmen kann:

Die Bestellung und Abrechnung erfolgt (im Auftrag der Bäckerei Ströll) über unser Internetbestellsystem:

Um Essen bestellen zu können müssen Sie sich im Internet unter <https://slw.mbs5.de/IBS/#/login> registrieren.

Der Registrierungscode für die Herzog-Ludwig-Realschule lautet: **C7BTXDYC**



Franziskushaus Altötting

Seit 120 Jahren

Nach der Registrierung erhalten Sie eine automatische E-Mail (von noreply@mbs5.de) mit Ihrer **Kundennummer**, Ihrer **PIN** und der Aufforderung ein Guthaben auf unser Konto einzuzahlen.

Bitte überweisen Sie **ausschließlich** auf folgendes Konto der VR meine Raiffeisenbank eG Mühldorf | Altötting:

IBAN: DE04 7106 1009 0100 0012 36
BIC: GENODEF1AOE

Geben Sie bei Ihrer Überweisung zwingend Ihre **Kundennummer** und den **Kundennamen (Name Ihres Kindes)** an. Nur so kann das Guthaben auf Ihr Kundenkonto zugewiesen werden. Die Zuweisung auf Ihr Kundenkonto kann bis zu 5 (Werk-)Tage ab Überweisung in Anspruch nehmen.

Den Chip erhalten Sie bzw. Ihr Kind nach erfolgter Registrierung und Erfassung des Guthabens auf dem Kundenkonto über das Schulsekretariat. Hierfür werden Sie per E-Mail vom Franziskushaus benachrichtigt. (essen@franziskushaus-altotting.de)

Für die Registrierung berechnen wir eine Gebühr in Höhe von 10,00 €, um die wir Ihr Guthaben auf Ihrem Kundenkonto belasten. Wenn das Kundenkonto geschlossen wird, z.B. Ihr Kind die Herzog-Ludwig-Realschule verlässt, bekommen Sie nach Rückgabe des Chips im Kiosk 3,00 € zurück. Bestehende Guthaben erhalten Sie vom Franziskushaus auf Ihr angegebenes Konto zurücküberwiesen.

Die Bestellung des Mittagessens ist im Internetbestellsystem unter <https://slw.mbs5.de/IBS/#/login> bis 23:00 Uhr des Vortags möglich. Eine Bestellung ist nur bei ausreichendem Guthaben möglich.

Eine Abbestellung (z.B. bei Erkrankung) ist im Internetbestellsystem bis 8:15 Uhr des jeweiligen Tages möglich.

Aufgrund des Guthabensystems erfolgt kein monatlicher Rechnungsversand. Sie können allerdings die monatliche Rechnung in Internetbestellsystem unter Ihrem Zugang (Kundennummer und Kundennamen) aufrufen und ausdrucken.

Mit der Kundennummer 2219 und dem Passwort 5330 können Sie unser Essensangebot unverbindlich ansehen.

Wir freuen uns schon sehr auf die gemeinsame Schulverpflegung mit der Herzog-Ludwig-Realschule und verbleiben

mit freundlichen Grüßen

Johannes Erbertseder
Gesamtleitung Franziskushaus

Adam Ströll
Bäckerei Ströll